

Presenta Japón proyecto para disminuir contaminación por plásticos



Tokio, 2 mar (RHC) Japón envió a las Naciones Unidas un proyecto de resolución para coordinar mediante un grupo de trabajo las acciones contra la contaminación por plásticos en los océanos.

Los nipones proponen discusiones sobre el apoyo financiero y tecnológico entre los países con el objetivo de controlar -por parte del Programa de la ONU para el Medio Ambiente- la polución y su impacto en la salud humana.

Noruega presentó una propuesta similar y ambos países trabajan para combinar las dos iniciativas con vistas al cuarto período de sesiones de la Asamblea Ambiental de la ONU, que se realizará en Nairobi, Kenya, a partir del 11 de marzo, refiere la agencia de noticias Kyodo.

La resolución, de ser adoptada, crearía un nuevo marco internacional para acelerar el estudio y promover medidas para abordar la seguridad alimentaria y la vida marina.

Japón y los Estados Unidos han recibido críticas por negarse a firmar un compromiso en la cumbre del

Grupo de los Siete, celebrada en Canadá en junio del año pasado, destinado a hacer que todos los plásticos sean reciclables para 2030.

Los funcionarios del gobierno japonés dijeron entonces que las medidas a tomar afectarían negativamente a la industria de plásticos y consumidores del país asiático, por lo que necesitaban más tiempo para prepararse.

Se estima que más de ocho millones de toneladas de residuos plásticos fluyen hacia los mares cada año y causan contaminación por microplásticos. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/184898-presenta-japon-proyecto-para-disminuir-contaminacion-por-plasticos>



Radio Habana Cuba